



Le Parc Chasseral a de nouveaux projets pour la période de 2025 à 2028.

3



Neuf Suisses sur dix sentent un changement au niveau du climat.

2



La nouvelle lionne, Kenya, âgée de 20 ans est arrivée au Sikypark.

5

ProNature

Pourquoi les chiens sentent-ils le popcorn des coussinets ? Les vétérinaires disent que c'est normal. C'est même que l'animal est en bonne santé.

6

Effondrement en Valais

Le tunnel entre Riddes et La Tzoumaz s'est écroulé vers 18h30, le 04 février 2024. Les chercheurs ne savent pas encore pourquoi il s'est écroulé. Ils estiment que c'est à cause de la fatigue de la

roche, des intempéries et du redoux. Des dizaines de mètres cubes de roche sont tombés. Heureusement, il n'y a pas eu de blessé. La route sera fermée durant des mois voire des années. Une déviation

a été mise en place. Les camions ne peuvent pas monter, ce qui va compliquer la vie dans le village de La Tzoumaz. Ils se demandent également comment ils vont évacuer les déchets et amener le matériel

de construction. Les touristes sont inquiets de savoir comment ils vont monter dans la station de ski. Les réparations vont coûter des millions de francs. Un nouveau projet est prévu pour 2028.

Jade, Sophie, Eloïse

Avalanche Avalanche en Valais

Un randonneur de 42 ans voulant atteindre le sommet de la Dotse en Valais est décédé dans une avalanche. Quant à son ami, il a été enseveli sous 1m50 de neige. Les sauveteurs ont pu le sauver.

Tim et Eliot

1

Les glaciers suisses



Les géologues annoncent que d'ici 2050, 34% du volume des glaciers aura disparu.

Antoine Belhassen / franceinfo:

7

Effondrement Effondrement à Veyre

A Veyre, un gros rocher est tombé sur un pont de l'A9. Environ, 100 m3 de pierres se sont décrochées. Le constat est là : les dégâts sont impressionnants.

Jonas, Eline, Soline

3

Hiver Le lac des Taillères

Le lac des Taillères à La Brévine est gelé. Les patineurs peuvent depuis vendredi glisser sur le lac en toute sécurité. La vallée de La Brévine est la plus froide de la Suisse.

Soline et Eline

2

La fête du froid La Brévine

La fête du froid s'est déroulée à La Brévine le 3 et 4 février 2024. Plusieurs activités sont proposées : tour en calèche, baignade dans le lac gelé...

Luca et Noah

4